



にじいろ通信



じかん 時間のおはなし

みなさんは、時間について考えたことがありますか？一日は24時間、一年は365日、時間は誰にでも平等に与えられているものですが、時間の速さや感じ方は人によってそれぞれ違うと思いませんか。

「もっと時間があつたらいいのに…」とか、「早く時間が過ぎないかな…」など、時間について人それぞれ、様々な捉え方があると思います。

時間には、色々なものを癒してくれる効果もあります。病気やケガは、時間の経過と共に治っていく場合がありますが、そういった時に、時間は薬のようにも例えられ、「時薬」や「日にち薬」という言葉が使われたりします。

また、大切な人を亡くした深い悲しみなどは、時間が気持ちを包んでくれて、少しずつ思い出に変えながら、前を向く気持ちを取り戻させてくれます。

このように、時間のことを様々な角度から見ると、時間に対しての考え方が少し変わってくるのではないのでしょうか。

今回は時間について書いてみましたが、いかがでしたか。

みなさんも素敵な時間をたくさん作って、これからの毎日を晴れやかに過ごせるといいですね。

書いた人 安齋 通子

にじいろ

アート展



本宮第二中学校 2年生
ペンネーム…たてがみ
コメント…家で飼っているチワワの
動画を編集しているよお。

※保護者のスマートフォンなどで上
の二次元コードを読み取
ってご覧ください。



本宮まゆみ小学校 4年
氏名…保科 美結

そうだん しょそく
ご相談は、所属している

がっこう ようちえん ほいくしょ しせつとう れんらく
学校、幼稚園・保育所、施設等までご連絡いただくか、

いか れんらくさき ごそうだん
以下の連絡先までご相談ください

れんらくさき もとみやしきょういくいいんかい ようほがっこうか ほんちょうにかい
連絡先：本宮市教育委員会 幼保学校課（本庁2階）

☎：0243-24-5445

✉：ssw@city.motomiya.lg.jp

※6月末日でスクールソーシャルワーカー安齋が退職することとなりました。これまでお世話になった皆さま、本当にありがとうございました。